

Flinke T-Rex-FüÙe zum Saisonstart



Das Dreier-Team auf der Marathonstrecke

Später als in den vergangenen Jahren startete das T-Rex-Team in seine nun schon siebente Laufsaison. Mit den gefühlten ersten Sonnenstrahlen des Jahres 2013 machten sich Torsten Riemer, Robert Judis und Volker RoÙberg auf den Weg nach Brandenburg, um dort am 2. März beim „4. Team-Marathon“ gemeinsam auf die Strecke zu gehen. Team-Marathon bedeutet, dass ein Dreier-Team die gesamten 42,195 km gemeinsam bewältigen muss. Gewertet wird hier auch nicht wie üblich nach Altersklassen, sondern nur Männer-, Frauen- und Mixed-Teams gelangen zur Abrechnung.

Der VfL Brandenburg veranstaltet diesen noch recht jungen Lauf am und um den Gördensee. Sechs Umrundungen des landschaftlich sehr reizvoll im Nordwesten der Stahlstadt gelegenen Sees sind angesagt, will man in die Endabrechnung.

26 von 33 gestarteten Teams gelang das auch, 1 x Frauen, 16 x Männer und 9 x Mixed. Wir T-Rexe schlugen uns achtbar, liefen als 5. Team über die

Ziellinie und belegten auch in der Männerwertung den 5. Platz. Vier Minuten schneller und wir hätten einen Podestplatz eingenommen.

Schade, aber so haben wir ein Ziel für das Rennen 2014 ...

Besonders erfreulich war, dass Robert mit diesem Lauf seinen ersten Marathon überhaupt bewältigte und mit einer Zeit von 3:32:42 Std. auch andeuten konnte, dass da noch Potential für schnellere Unternehmungen auf dieser Distanz vorhanden ist. Wir werden sehen, was das Jahr bringt!

Freuen konnten wir uns auch über die originelle, dreigeteilte Finisher-Medaille - um eine komplette Medaille zu besitzen, muss man also mindestens drei Mal erfolgreich sein -, über Urkunden, sowie über das speziell gebraute Brandenburger Marathonbier, welches 2013 etwas stärker geraten war als früher, deswegen aber nicht minder schlecht schmeckte.

Ein umfassender Bericht und mehr Fotos sind auf unserer Website, www.t-rex-team.de zu finden.

Dino